







Seit 2007 geben die zwei Mädels und vier Jungs auf der Bühne richtig Gas und fühlen sich in der Formation als Rockrausch verdammt wohl.

Sie sind eine Rockband, die es liebt bekannte Rock- und Popsongs auf ihre eigene Art und Weise zu covern. Im Repertoire haben sie sowohl softe Nummern als auch Hard-Rock-Classics. Von den 60'ern bis zu aktuellen Hits wird das Beste herausgepickt und rockig interpretiert. Den Spaß, den die sechs Musiker dabei auf der Bühne haben, übertragen sie ungehemmt auf Euch

